

■ SANTA MARTA DE TORMES

Las principales inversiones para 2020 serán la biblioteca y el futuro polígono

El borrador del presupuesto asciende a 9,5 millones, con un incremento del 4,6% respecto al actual, prorrogado desde 2018 ■ Las cuentas incluyen 600.000 euros en mejoras urbanísticas

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, y la concejala de Economía y Hacienda, Chabela de la Torre, presentaron ayer el borrador del presupuesto para el año 2020 que se someterá a la aprobación del pleno el próximo jueves día 31 y que asciende a 9.425.218 euros.

Los nuevos presupuestos suponen un incremento del 4,6% con respecto a los actuales, prorrogados desde el 2018, y prevén la construcción de una nueva biblioteca como una firme apuesta del Consistorio por mejorar el servicio que se viene llevando a cabo. Aunque todavía se barajan diferentes posibilidades con respecto a su ubicación y no se descarta la reutilización de espacios municipales, lo que sí sabe el Ayuntamiento es que los 400.000 euros a los que asciende la obra se financiarán con el Plan Bienal de Diputación. "Del coste total nos corresponde pagar 80.000 euros y aunque el proyecto no aparece reflejado en las cuentas, la reserva de los 40.000 euros de este año sí está en el presupuesto", explicó ayer la concejala Chabela de la Torre.

Además el equipo de Gobierno tiene previsto destinar 579.000 euros a las inversiones directas en las que se enmarca la redacción del Plan Parcial del futuro polígono industrial a la que se asigna una partida de 90.000 euros y para la que se tendrá en cuenta a los propietarios: "Iniciaremos una ronda de reuniones para canalizar opiniones y tener el polígono en el menor plazo posible", asegura la concejala.



La concejala de Economía y Hacienda, Chabela de la Torre, y el alcalde de Santa Marta, David Mingo. | ENE

El Ayuntamiento destinará 17.000 euros a poner en marcha programas de asesoramiento a personas mayores

Chabela de la Torre quiso recalcar además que aunque los nuevos presupuestos son "de continuidad" han querido hacer hincapié en tres pilares fundamentales, las personas— con especial atención a las mujeres, los mayores, los jóvenes y las familias— la promoción turística y cultural y el proyecto de arte de Santa Marta.

En este sentido el Ayuntamiento prevé destinar 19.000 euros a actividades municipales de

igualdad —que se suman al Plan de Igualdad por valor de 15.000 euros— 17.000 euros para poner en marcha programas de asesoramiento sobre temas como las hipotecas inversas o posibles estafas destinados a los mayores, 15.000 euros en un programa de formación de nuevas tecnologías para jóvenes y familias, 18.000 euros para desarrollar nuevas acciones de promoción turística y 50.000 euros para consolidar el proyecto de arte en Santa Marta.

LOS DETALLES

Parques infantiles y apoyo a la infancia

Dentro de las inversiones directas el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes destinará 140.000 euros al apoyo a la infancia, con 50.000 euros para la creación y renovación de los parques infantiles

Más vigilancia en Aldebarán

El Consistorio del municipio santamartino prevé un gasto de 48.000 euros para la instalación de cámaras de vigilancia en Aldebarán, también incluido en la partida de inversiones reales y ante la oleada de robos que se han producido en las zonas residenciales.

Partida para obras menores

El borrador del presupuesto contempla una partida de 250.000 euros para obras menores que abarcan la puesta en marcha de un proyecto de alquiler de bicis —que recibirá el nombre de "Salenbici"— la limpieza de las orillas del río e integración de nuevas especies, el arreglo de la zona exterior del Área Joven, el arreglo de los vestuarios del campo de fútbol, el refuerzo lumínico en Versalles y el arreglo del firme de los parking de la plaza del Ángel, la Fontanica y Valdelagua.

Centro de la Isla del Soto

El equipo de Gobierno de quiere reforzar y poner en valor los diferentes recursos culturales y turísticos del municipio y entre ellos se encuentra la Isla del Soto. El Consistorio tiene previsto dinamizar el Centro de Interpretación con acciones que vayan más allá de la simple visita y dar un paso más en su revalorización como un espacio único, con visitas guiadas a la Isla, rutas de los colegios y asesoramiento en materia de árboles.

Un millar de escolares participarán en los Bautismos Blancos en La Covatilla

La Diputación destinará 130.000 euros a esta iniciativa

M.H. | SALAMANCA

Un millar de escolares de la provincia de Salamanca participarán en el programa de nieve de la Diputación, así lo señaló ayer el diputado del área de Deportes, Jesús María Ortiz, quien manifestó además que la institución destinará 130.000 euros para sacar adelante la iniciativa.

Ortiz quiso tranquilizar a las familias ante la duda de la apertura de la estación de la Sierra de Béjar: "Hemos hablado con el

Ayuntamiento de Béjar y si nos han engañado todo va a transcurrir con normalidad, como todos los años", explicó el diputado de Deportes.

Una vez más el programa de nieve constará de tres apartados. En el primero se incluyen los benjamines que cursen de tercero a sexto de primaria, en el segundo los infantiles que se encuentran en Enseñanza Secundaria Obligatoria, y en el tercero quienes están en Bachillerato y

Ciclos Formativos.

Un año más, las pernoctaciones de los escolares tendrán lugar en el albergue bejarano de Llano Alto, propiedad de la Junta de Castilla y León. Ahora serán los ayuntamientos y los centros educativos quienes realicen la propuesta a la Diputación de Salamanca para solicitar la participación en unos Bautismos Blancos para los que La Salina volverá a poner autobuses hasta La Covatilla.



Jesús María Ortiz durante la rueda de prensa de ayer. | GUZÓN